



SOSOK...

## Hadi Muchtar Inovasi Wisata



**Hadi Muchtar**  
 DOK  
 Terlebih tanpa didukung oleh pengembangan obyek-obyek wisata yang ada. Hal inilah yang

### Inovasi Wisata

*Sambungan dari halaman 1*

mendorong dinas pariwisata seni dan budaya kota Jogja (Dis-parsenibud) mencoba inovasi-nya melalui pengembangan wi-sata minat khusus.

Salah satu diantaranya de-ngan digagasnya program pe-latihan singkat bagi wisatawan khususnya yang berbau keseni-an dan kebudayaan seperti ba-tik, ataupun seni tari. Tidak hanya diperuntukkan bagi anak-anak, akan tetapi juga pelajar bahkan dewasa.

Rencananya, program ini akan mulai dilaksanakan per-tengahan tahun ini.

Sementara pihak dinas sen-diri tengah mencoba untuk mem-promosikan wisata minat khusus tersebut ke sejumlah daerah.

Demikian disampaikan oleh Kepala Dinas Parsenibud Kota Jogja Hadi Muchtar kepada wartawan kemarin. "Kita akan promosikan wisata minat khusus tersebut ke berbagai daerah, misalnya Jawa Barat atau lainnya. Ini lho, pergi ke Jogja sekarang bisa belajar tari, batik atau lainnya. Jadi ada experience lain, selain belanja atau obyek wisata

lain yang sudah tersohor," ujarnya.

Lebih lanjut Hadi Muchtar mengatakan, untuk kursus tari, pihaknya telah menjalin kerja sama dengan manajemen Pura-wisata.

"Kalau ke Jogja, lebih dari dua hari, terkadang sudah bi-ngung hendak kemana. Jadi selain liburan, bisa mengikuti kegiatan yang menyenangkan. Ya semacam kursus singkat. Tapi dinas mencoba benar-benar mengemas program tersebut sehingga bisa diminati oleh para wisatawan, baik domestik mau-pun mancanegara.

Menginapnya bisa di hotel, losmen, homestay atau lainnya. Tapi di sela-sela waktu tersebut, mereka bisa belajar membuat ataupun menyaksikan berbagai aktivitas pembatik di Jogja. Demik-ian halnya dengan seni tari," ujarnya.

Lebih lanjut Hadi Muchtar mengatakan, dinas pun terbuka bagi pihak manapun yang ingin memanfaatkan program ini. Termasuk seandainya dari para tamu hotel, baik bintang maupun melati memanfaatkan peluang ini. (tik)

>> KE HAL 7

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005